

## Inmoralidad sexual 1

En un correo electrónico enviado esta semana al personal, un productor senior anónimo de ABC explicó que el Servicio de Apoyo contra la Agresión Sexual había "mencionado sus preocupaciones" sobre la descripción como pedófilo del exenfermero James Geoffrey Griffin, quien se suicidó en 2019 mientras afrontaba múltiples cargos relacionados con abuso sexual infantil y producción de material de explotación infantil.

El correo advierte que se debe evitar el término, "a menos que sepamos que tiene un diagnóstico clínico de pedofilia" y, en su lugar, utilizar la denominación "agresor/depredador sexual en serie o un abusador sexual de niños y jóvenes".

Minor-Attracted Person o Persona Atraída por Menores, en español, (MAP) es el nombre de un movimiento social conocido recientemente, conformado por personas que se tratan de diferenciar de los pederastas, tratando de mostrar una visión indefensa de su atracción por los niños. Entre sus argumentos destacan: "nuestra orientación sexual debería ser aceptada por la sociedad, puedes tener 40 años y enamorarte de una niña de 12 añitos, mientras no cometas delitos, puedes estar en completa libertad y expresarte como dicte tu corazón".

Los creadores de este movimiento buscan que la sociedad vea natural y acepte la atracción de personas adultas por niños y adolescentes.

El MAP- que el 25 de abril buscó declarar esta fecha como el "Día Internacional del Orgullo Pedófilo"- tienen tres objetivos delimitados:

Ser aceptados socialmente en el mundo.

Qué la OMS remueva la pedofilia de su lista de trastornos mentales.

Ser incluidos dentro del Movimiento LGTBQ+. Éste, valga aclarar, ha condenado exhaustivamente los intentos del MAP por enmarcarse como una disidencia sexoafectiva y rechazan conductas que afecten la infancia en el mundo.

Tienen su propia bandera, diseñada en rosado, azul, blanco y amarillo: el rosado representa a las niñas, el azul a los niños, el blanco en el centro (busca identificar que "esta atracción no es impura") y el amarillo hace referencia a que son personas en desarrollo (etapas de crecimiento de las y los menores).

los niños "tienen derecho a saber que pueden amar o tener relaciones sexuales con quien les dé la gana. Basadas, eso sí, en el consentimiento". Ministra de Igualdad de España, Irene Montero.

Esto que acabo de mencionar ojalá a todos nos haya producido terror, ojalá haya removido nuestro corazón hacia un repudio total de lo que la sociedad sin ningún temor de Dios quiere hacer, pero esto es simplemente la consecuencia de sacar a Dios de nuestras vidas, es la consecuencia de llamar a lo malo bueno y a lo bueno malo, es la consecuencia de creer que Dios no es real, es la consecuencia de rechazar el mensaje de Cristo, la inmoralidad sexual, es la marca principal de que una civilización rechaza a Dios como señor, miremos lo que nos enseña el pasaje:

**“Profesando ser sabios se hicieron fatuos y cambiaron la gloria del Dios incorruptible por una imagen a la semejanza de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles. Por tanto, Dios los entregó a la impureza, en las pasiones de sus corazones, para deshonar sus cuerpos entre sí. Ellos cambiaron la verdad de Dios por la mentira, y veneraron y rindieron culto a la creación antes que al Creador ¡quien es bendito para siempre! Amén. Por esta**

causa, Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues sus mujeres cambiaron las relaciones naturales por relaciones contra naturaleza. De la misma manera, también los hombres, dejando las relaciones naturales con la mujer, se encendieron en sus pasiones desordenadas unos con otros, cometiendo actos vergonzosos hombres con hombres y recibiendo en sí mismos la retribución que corresponde a su extravío. Como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, los entregó Dios a una mente reprobada para hacer lo que no es debido.”

Romanos 1:22-28 RVA2015

Este pasaje menciona tres veces que fueron entregados a impurezas, a una mente reprobada, pasiones vergonzosas, como consecuencia de que el hombre rechazó a Dios, no le importa lo que Dios dice, no le importa lo que la palabra dice

“Todo lo que es bueno, todo don perfecto, viene de arriba, y desciende del Padre que hizo las luces del cielo. A diferencia de ellas, él no cambia, él no varía ni arroja sombras.”

Santiago 1:17 VBL

La primera marca de la maldad en una civilización es que la inmoralidad sexual se vuelve ampliamente aceptada, pero que es la inmoralidad sexual, vamos a empezar definiendo esta palabra.

¿Qué es la inmoralidad sexual?

Traducción del término griego pornéia, expresión que se usa en las Escrituras para referirse a las prácticas sexuales prohibidas por Dios. Incluye el adulterio, la prostitución, las relaciones sexuales entre personas no casadas entre sí, la homosexualidad, el sexo con animales.

Cuando yo no estoy viviendo conforme a la voluntad de Dios en mi área sexual estoy viviendo en inmoralidad sexual.

A causa de la inmoralidad sexual muchos han llegado a pensar que el sexo es malo, muchos han llegado a ver el sexo como mundano, como pecado, y es lo que satanas a querido, tergiversando algo que Dios a creado como bendición para el matrimonio.

El sexo es un regalo de Dios para hombre y mujer, Dios es el creador del sexo, El nos hizo con deseo sexual, siendo la función principal la reproducción, Dios da placer al hombre y a la mujer con el sexo, algunos creyentes concuerdan en que el sexo es un regalo de Dios para el matrimonio, para amarse y dar vida.

“Creó, pues, Dios al hombre a su imagen; a imagen de Dios lo creó; hombre y mujer los creó. Dios los bendijo y les dijo: “Sean fecundos y multiplíquense. Llenen la tierra; sojúzguenla y tengan dominio sobre los peces del mar, las aves del cielo y todos los animales que se desplazan sobre la tierra”.”

Génesis 1:27-28 RVA2015

“y les dio esta bendición: «Quiero que se reproduzcan, quiero que se multipliquen, quiero que llenen la tierra y la pongan bajo su dominio. Que dominen a los peces del mar y a las aves del cielo, y a todos los seres vivos que se arrastran por el suelo».”

Génesis 1:28 TLA

“Jesús les respondió: «¿No han leído que Aquel que los creó, desde el principio los hizo

varón y hembra, y dijo: “Por esta razón el hombre dejará a su padre y a su madre y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne”? Así que ya no son dos, sino una sola carne. Por tanto, lo que Dios ha unido, ningún hombre lo separe».”

Mateo 19:4-6 NBLA

Dios establece una moralidad sexual para la parejas que es una bendición de Dios, Dios traza unos límites, primero esa bendición se la está dando a un hombre y una mujer, que eran una sola carne, unidad por pacto delante de Dios, unidos en Dios y que ningún hombre separe, pero esto que estoy diciendo hoy, que el sexo es una bendición de Dios otorgada para un hombre y una mujer que delante de Dios han hecho pacto, esto que he escrito es una locura hoy día, en un mundo donde lo que Dios dice no importa, un mundo que rechaza el mensaje de Cristo, esto que estamos diciendo hoy es una locura, un mundo que se ha desensibilizado en su conciencia, un mundo donde la inmoralidad sexual ha sido ampliamente aceptada, normalizada.

Hoy día decir que el sexo es exclusivo para el matrimonio es una locura, el mundo te tilda de retrógrado, de bruto, de intolerante, a través del tiempo se ha ido permeando la sociedad hasta cauterizar las conciencias, pero lo que los cristianos debemos enseñar y no callar es que el sexo es una bendición de Dios para el matrimonio.

Proceso de desensibilización.

Distracción del público, Distracción por chivo expiatorio, Distracción por fenómeno, Distracción por semántica, Distracción por regresión, Distracción por horror, Distracción por engaño, Apelación al consenso, manipulación de la historia, Censura, Demonización del oponente, Difusión del miedo.

Basta con hacer una revisión histórica de la televisión para darnos cuenta como se ha perdido la sensibilidad de la conciencia con respecto a la moral sexual.

Tres décadas atrás toda película de Hollywood tenía por obligación cumplir con un código moral antes de salir al aire, si la película no pasaba este código debía ser modificada para poder ser presentada, El Código Hays, que recibe el nombre de su impulsor, William H. Hays, imponía reglas no sólo en temas relacionados con el desnudo, el consumo de alcohol o la religión, sino también con los crímenes o los bailes, se explicó en un artículo del diario ABC.

Algunos requisitos del código eran: Sobre la sexualidad era tajante: "El adulterio y todo comportamiento sexual ilícito, a veces necesarios para la Intriga, no deben ser objeto de una demostración demasiado precisa, ni ser justificados o presentados bajo un aspecto atractivo".

"No sé mostrarán besos ni abrazos de una lascividad excesiva, de poses o gestos sugestivos. En general, el tema de la pasión debe ser abordado de manera que no despierte emociones viles o una grosera seducción", el Código Hays prohibía el desnudo completo, "no admisible en ningún caso", e incluso las escenas de las mujeres quitándose las medias.

Respecto a los hombres, no pueden mostrarse quitándose los pantalones y sus "órganos genitales no se deben delatar bajo un ropaje de bolsas o de pliegues sugestivos.

La religión también debía ser tratada con respeto. "Los ministros del culto en sus funciones no serán mostrados nunca bajo un aspecto cómico o crapuloso. Los sacerdotes, los pastores y las religiosas nunca se podrán mostrar capaces de un crimen o de un acto impuro". Con ello, se prohibían blasfemias como "Dios, Señor, Jesús o Cristo empleadas con irreverencia".

“Hasta la década del 70 la homosexualidad era vista como una enfermedad mental, pero desde el año 1973 la Asociación Americana de Psiquiatría actualizó el 'Manual de diagnóstico de trastornos mentales' y el tema tuvo una revisión científica”

Podemos observar los cambios en la forma de vestir, los vestidos de baño, hace algunas décadas eran enterizos, vestidos completos, luego se empezó a recortar las mangas, luego las piernas, luego pasamos a los de dos piezas y hoy ya no quieren usar nada.

La industria de la televisión se dio cuenta que a través de sexualizar los personajes se generaba más rating, Algo que Dios nos regalo para bendición, fue degradado haciéndose esclavo de ello.

Y ha sido tal la perversión que todo lo relacionado al sexo es una de las industria que mas mueve dinero en el mundo, en la escala de las industrias que mas mueve en el mundo esta en el segundo puesto debajo de las drogas.

El pecado de la inmoralidad sexual es uno de los negocios que mas dinero produce en el mundo.

La industria del porno mueve en torno a los US\$100.000 millones según algunos analistas. Más del 10% de esa cantidad procede solo de Estados Unidos.

Según Online MBA, el 12% de sitios web – más de 24 millones, son pornográficos. Y cada segundo que pasa, el mundo gasta en pornografía unos 2.500 millones de euros.

Estadísticas a nivel nacional e internacional sobre pornografía, prostitucion, sexo virtual, venta de muñecas inflables, mercado de juguetes sexuales, casa de orgias, intercambio de parejas, trios.

Otra investigación, de la Universidad de Navarra, asegura que en Estados Unidos los usuarios pagan en promedio US\$60 mensuales por contenidos sexuales explícitos.

Los ingresos anuales del cine porno en EE.UU. se calculan entre los US\$10.000 millones y US\$14.000 millones, según datos del FBI.

De acuerdo con datos de la ONU, la prostitución es el segundo negocio que más dinero mueve en el mundo: alrededor de US\$108.000 millones anuales.

CanadáEl año pasado Canadá sorprendió al mundo con una decisión judicial sin precedentes. El Tribunal Supremo de este país ha determinado que no es delito tener sexo con animales, siempre que no haya penetración. De esta forma, ha legalizado los encuentros sexuales entre animales y personas.

El Tribunal ha argumentado que no existe una definición exacta del término zoofilia en las leyes canadienses y que, por lo tanto, solo está prohibido que un ser humano penetre a un animal o viceversa. El tribunal falló por una mayoría de siete contra uno.

Se complica un cálculo exacto, es difícil precisarlo por la naturaleza underground, subterránea, no declarada de estas actividades. Siempre están navegando en las aguas de lo ilegal.

“Andemos decentemente, como de día, no en orgías y borracheras, no en promiscuidad sexual y lujurias, no en pleitos y envidias; antes bien, vestíos del Señor Jesucristo, y no penséis en proveer para las lujurias de la carne.”

Romanos 13:13-14 LBLA

Decencia: Observación de las normas morales socialmente establecidas y las buenas costumbres, en especial en el aspecto sexual.

“¿O no sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No os dejéis engañar: ni los inmorales, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los homosexuales, ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los difamadores, ni los estafadores heredarán el reino de Dios. Y esto erais algunos de vosotros; pero fuisteis lavados, pero fuisteis santificados, pero fuisteis justificados en el nombre del Señor Jesucristo y en el Espíritu de nuestro Dios.”

1 Corintios 6:9-11 LBLA

Ahora bien, en un mundo lleno de inmoralidad sexual, ¿cómo debemos conducirnos los hijos de Dios?

“Porque esta es la voluntad de Dios: vuestra santificación; es decir, que os abstengáis de inmoralidad sexual; que cada uno de vosotros sepa cómo poseer su propio vaso en santificación y honor, no en pasión de concupiscencia, como los gentiles que no conocen a Dios;”

1 Tesalonicenses 4:3-5 LBLA

Santificación: apartado para Dios, de uso exclusivo de Dios.

Abstención: La abstinencia (en hebreo anneh, hissamor; en griego ἐγκράτεια; en latín abstinentia, a la persona, abstemius, del prefijo "ab", 'lejos de', y "temum", 'vino') es una renuncia voluntaria de complacer un deseo o un apetito de ciertas actividades corporales que se experimentan extensamente como placenteras.

“Dios quiere que ustedes vivan consagrados a él, que no tengan relaciones sexuales prohibidas, y que cada uno de ustedes sepa controlar su propio cuerpo, como algo sagrado y digno de respeto. Deben dominar sus malos deseos sexuales, y no portarse como los que no creen en Dios.”

1 Tesalonicenses 4:3-5 TLA

Todo acto sexual por fuera del matrimonio es inmoralidad sexual, debemos negarnos, abstenernos de estos deseos que están en nuestra carne, y debemos enseñar a otros esta verdad de cristo nos quejamos de lo que pasa en el mundo pero hacemos parte de lo que forma las cosas de las que nos quejamos, no enseñamos a nuestros hijos a abstenerse a los deseos, si no que a muy temprana edad se les está preguntando si ya tienen novia, si ya dieron su primer beso, cuando vemos un par de niños dándose un beso, algunos piensan hay que tiernos o que inocentes, hoy les digo que eso no es tierno es el comienzo de actos de inmoralidad sexual, nos parece chistoso cuando algún niño nos dice es que tengo como tres novias y no se con cual quedarme, no somos tajantes con la sexualidad de nuestros hijos, porque quizás los padres están detrás de una computadora accediendo a pornografía, quizás han permitido que el adulterio lo llene su corazón.

Otro acto de inmoralidad sexual que el mundo ha aceptado y normalizado es el adulterio.

El adulterio no es como muchos dicen: una canita al aire o un simple desliz. El adulterio es un acto miserable de traición en contra de la persona que nos entregó su amor, es un acto despreciable de deslealtad en contra de la persona que hicimos un pacto incondicional ante Dios en el altar.

“¿Y aún preguntan ustedes por qué? Pues porque el Señor es testigo de que tú has faltado a la promesa que le hiciste a la mujer con quien te casaste cuando eras joven. ¡Era tu compañera, y tú le prometiste fidelidad! El Señor Dios de Israel, el todopoderoso, dice: «¡Cuiden, pues, de su propio espíritu, y no sean infieles; pues yo aborrezco al que se divorcia de su esposa y se mancha cometiendo esa maldad!»”

Malaquías 2:14, 16 DHH94I

“Que todos respeten el matrimonio y mantengan la pureza de sus relaciones matrimoniales; porque Dios juzgará a los que cometen inmoralidades sexuales y a los que cometen adulterio.”

Hebreos 13:4 DHH94I

“También entre los profetas de Jerusalén he visto algo horrible: cometían adulterio y andaban en mentiras; fortalecían las manos de los malhechores, sin convertirse ninguno de su maldad. Se me han vuelto todos ellos como Sodoma, y sus habitantes como Gomorra.”

Jeremías 23:14 LBLA

Si no enseñamos la moral de Dios sobre la sexualidad no nos quejemos de la inmoralidad sexual que vemos hoy en el mundo.

Aquellos que no controlan su deseo sexual si no que el deseo los controla son aquellos que terminan agrediendo sexualmente a otros.

En los 28 países con datos, un 90% de las mujeres adolescentes que habían sufrido relaciones sexuales por la fuerza dijeron, como promedio, que el autor del primer incidente había sido una persona conocida. Los datos de seis países revelan que los amigos, los compañeros de clase y las parejas sexuales se encontraban entre los autores más frecuentes de los casos de violencia sexual contra los varones adolescentes.

La mayor parte de la violencia contra las mujeres es perpetrada por sus maridos o parejas íntimas o por parte de sus ex-maridos-parejas.

A nivel global, se estima que -alrededor de una de cada tres- ha experimentado alguna vez en su vida violencia física o sexual por parte de una pareja íntima, o violencia sexual perpetrada por alguien que no era su pareja (el 30% de las mujeres de 15 años o más)

En 2021, la violencia sexual contra las mujeres en Colombia aumentó en un 21,11% con respecto a 2020. Al menos una mujer fue víctima de violencia sexual cada 28 minutos.

Las niñas y las adolescentes menores de edad representaron el 80,47% de los casos de violencia sexual contra mujeres en el país, durante 2021. Sus familiares fueron los principales agresores.

¿Cuál es el destino de las víctimas?

El objetivo principal de la trata de personas es la explotación sexual de estas, principalmente en el caso mujeres y niñas, que representan el 70% sobre el total de las víctimas captadas.

“Huid de la fornicación. Todos los demás pecados que un hombre comete están fuera del cuerpo, pero el fornicario peca contra su propio cuerpo. ¿O no sabéis que vuestro cuerpo es

templo del Espíritu Santo, que está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros?”

1 Corintios 6:18-19 LBLA

La mejor defensa contra el pecado de la inmoralidad sexual es huir.

“Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados; Pero que la inmoralidad, y toda impureza o avaricia, ni siquiera se mencionen entre vosotros, como corresponde a los santos; ni obscenidades, ni necedades, ni groserías, que no son apropiadas, sino más bien acciones de gracias. Porque con certeza sabéis esto: que ningún inmoral, impuro, o avaro, que es idólatra, tiene herencia en el reino de Cristo y de Dios.”

Efesios 5:1, 3-5 LBLA

Dice la escritura que ni siquiera se mencione entre nosotros cualquier palabra obscena. La obscenidad (en latín obscenus, significando "repulsivo, detestable", posiblemente derivado de ob caenum, literalmente "de la basura") es el término se usa principalmente en un contexto legal para describir expresiones (palabras, imágenes, acciones) que ofenden la moral sexual prevalente.

En otras palabras, las palabras obscenas son aquellas que van en contra de la moral sexual dada por Dios, y el apóstol Pablo dice que ni las mencionemos ya que el mencionarlas tiene consecuencias, las palabras obscenas alimentan el deseo sexual.

El efecto de las obscenidades

Las palabras obscenas son para la boca lo mismo que la pornografía para el ojo. La pornografía verbal recurre a fantasías sexuales. Por lo tanto, ¿qué pudiera suceder si alguien dijera con regularidad palabras explícitas sobre asuntos sexuales? ¿No sentiría tal persona mayor inclinación a llevar a cabo aquello de lo cual habla? Ciertamente es significativo que el tremendo aumento en el uso de obscenidades sea comparable con el aumento en la fornicación, el adulterio y la homosexualidad.

El hecho es que la persona de habla obscena se está corrompiendo a sí misma. Y esparce a otras la degeneración cada vez que repite obscenidades.

“Pero ahora dejen todo eso: el enojo, la pasión, la maldad, los insultos y las palabras indecentes.”

Colosenses 3:8 DHH94I

Ahora bien la ira de Dios vendrá sobre todo aquel que viva en inmoralidad sexual, y algo que para la mayoría ha sido aceptado e incluso se enorgullecen de ello, sera castigado por Dios con condenación eterna.

“Por tanto, considerad los miembros de vuestro cuerpo terrenal como muertos a la fornicación, la impureza, las pasiones, los malos deseos y la avaricia, que es idolatría. Pues la ira de Dios vendrá sobre los hijos de desobediencia por causa de estas cosas,”

Colosenses 3:5-6 LBLA

“En efecto, se oye que entre vosotros hay inmoralidad, y una inmoralidad tal como no existe ni siquiera entre los gentiles, al extremo de que alguno tiene la mujer de su padre. Y os habéis vuelto arrogantes en lugar de haberos entristecido, para que el que de entre vosotros ha

cometido esta acción fuera expulsado de en medio de vosotros.”

1 Corintios 5:1-2 LBLA

“En mi carta os escribí que no anduvierais en compañía de personas inmorales; no me refería a la gente inmoral de este mundo, o a los avaros y estafadores, o a los idólatras, porque entonces tendríais que salir del mundo. Sino que en efecto os escribí que no anduvierais en compañía de ninguno que, llamándose hermano, es una persona inmoral, o avaro, o idólatra, o difamador, o borracho, o estafador; con ese, ni siquiera comáis.”

1 Corintios 5:9-11 LBLA

“temo que cuando os visite de nuevo, mi Dios me humille delante de vosotros, y yo tenga que llorar por muchos que han pecado anteriormente y no se han arrepentido de la impureza, inmoralidad y sensualidad que han practicado.”

2 Corintios 12:21 LBLA

“Habéis oído que se dijo: «No cometerás adulterio». Pero yo os digo que todo el que mire a una mujer para codiciarla ya cometió adulterio con ella en su corazón.”

Mateo 5:27-28 LBLA

Encontraron a través del sexo una forma de acceder a lo que deseaban.

Solo sabemos que mueve, y que mueve mucho, desde los albores de la humanidad hasta nuestros días de Only Fans.

De acuerdo con el más reciente reporte estadístico de la Supernotariado, entre enero y agosto de 2021, 37.182 parejas se casaron y 16.657 se divorciaron.

Tasas de divorcios, no fue culpa tuya ni mía sino de la monotonía.

El sexo no es una manifestación de amor, la moralidad sexual si es una manifestación de amor el dominio propio si es una manifestación de amor.